
 

 
  

 
 
 

 
 

CONSEJO ACADÉMICO 
MEMORANDO  

CAC-100 
  
FECHA:   05 de septiembre de 2023 
  
PARA:     Vicerrectoría Académica, Subdirección de Admisiones y Registro, Unidades Académicas y 
Comunidad Universitaria. 
  
ASUNTO:   Decisiones Consejo Académico- 30 de agosto de 2023 - Asuntos Académicos 
              
Me permito informarles que los siguientes asuntos fueron tratados por 
el Consejo Académico en sesión ordinaria del 30 de agosto de 2023, cuyas decisiones quedarán 
registradas en el Acta 35 de 2023: 
 
1. Se llevó a cabo la presentación del informe del señor Rector Alejandro Álvarez Gallego. 
 
1.1 El Consejo Académico valoró positivamente el informe presentado por el señor Rector Alejandro 
Álvarez Gallego. 
 
2. Se contó con la participación de los profesores: Jimmy William Ramírez Cano, Patricia Téllez 
López, Diego Mauricio Rivera Pinzón de la Facultad de Ciencia y Tecnología y Jairo Enrique 
Cotrina González, Coordinador del Grupo Interno de Trabajo para el Aseguramiento de la Calidad. 
 
2.1 Se llevó a cabo la presentación del informe con los avances sobre la renovación curricular del 
programa de la Licenciatura en Electrónica, a cargo de los profesores: Jimmy William Ramírez 
Cano, Patricia Téllez López, Diego Mauricio Rivera Pinzón de la Facultad de Ciencia y Tecnología.  
 
2.2 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, 
aclaraciones por parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación del 
informe con los avances sobre la renovación curricular del programa de la Licenciatura en 
Electrónica. 
 
2.3 El Consejo Académico valoró positivamente la presentación del informe con los avances sobre la 
renovación curricular del programa de la Licenciatura en Electrónica, y solicitó al equipo de 
profesores incluir las observaciones expuestas por los consejeros y seguir trabajando en la 
elaboración del documento propuesta de renovación curricular del programa con el apoyo del Grupo 
Interno de Trabajo para el Aseguramiento de la Calidad. 
 



 

 
 

 
 
 
 
 

3. Se contó con la participación de los profesores: Carlos Alberto merchán Basabe y Nilson Genaro 
Valencia de la Facultad de Ciencia y Tecnología y Jairo Enrique Cotrina González, Coordinador del 
Grupo Interno de Trabajo para el Aseguramiento de la Calidad. 
 
3.1 Se llevó a cabo la presentación del informe con los avances sobre la renovación curricular del 
programa de la Licenciatura en Diseño Tecnológico, a cargo de los profesores: Carlos Alberto 
Merchán Basabe y Nilson Genaro Valencia de la Facultad de Ciencia y Tecnología. 
 
3.2 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, 
aclaraciones por parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación del 
informe con los avances sobre la renovación curricular del programa de la Licenciatura en Diseño 
Tecnológico. 
 
3.3 El Consejo Académico valoró positivamente la presentación del informe con los avances sobre la 
renovación curricular del programa de la Licenciatura en Diseño Tecnológico, y solicitó al equipo de 
profesores incluir las observaciones expuestas por los consejeros y seguir trabajando en la 
elaboración del documento propuesta de renovación curricular del programa con el apoyo del Grupo 
Interno de Trabajo para el Aseguramiento de la Calidad. 
 
4. Se contó con la participación de los profesores: Joselin Acosta Gutiérrez, Coordinador de la 
Licenciatura en Recreación y Vivian Janeth Becerra Garzón de la Facultad de Educación Física. 
 
4.1 Se llevó a cabo la presentación de la socialización sobre la propuesta Campamento FEF- 
“Estrategia de difusión de los programas académicos e impacto de la demanda de las licenciaturas de 
la Universidad Pedagógica Nacional”, a cargo de los profesores: Joselin Acosta Gutiérrez, 
Coordinador de la Licenciatura en Recreación y Vivian Janeth Becerra Garzón de la Facultad de 
Educación Física. 
 
4.2 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, 
aclaraciones por parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la socialización sobre la 
propuesta Campamento FEF- “Estrategia de difusión de los programas académicos e impacto de la 
demanda de las licenciaturas de la Universidad Pedagógica Nacional”. 
 
4.3 El Consejo Académico valoró positivamente la presentación de la socialización sobre la propuesta 
Campamento FEF- “Estrategia de difusión de los programas académicos e impacto de la demanda de 
las licenciaturas de la Universidad Pedagógica Nacional”, y se invitó divulgar la información de manera 
amplia con el fin de contar con la participación de la comunidad académica a través de las facultades.  
 
 
 



 

 
 

 
 
 
 
 

 
5. Se contó con la participación del profesor: Luis Fernando Marín Ardila de la Facultad de 
Humanidades. 
 
5.1 Se llevó a cabo la presentación de la de la propuesta para la realización del seminario en el marco 
de la política de formación y desarrollo profesoral que será desarrollado en ocho (8) sesiones, a cargo 
del profesor: Luis Fernando Marín Ardila de la Facultad de Humanidades. 
 
5.2 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, 
aclaraciones por parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación de la de 
la propuesta para la realización del seminario en el marco de la política de formación y desarrollo 
profesoral que será desarrollado en ocho (8) sesiones. 
 
5.3 El Consejo Académico valoró positivamente la presentación de la de la propuesta para la 
realización del seminario en el marco de la política de formación y desarrollo profesoral que será 
desarrollado en ocho (8) sesiones, y se invitó divulgar la información de manera amplia con el fin de 
contar con la participación de la comunidad académica a través de las facultades.  
 
6. Se contó con la participación de la profesora: Myriam Adriana Díaz García, Directora del Centro de 
Egresados. 
 
6.1 Se llevó a cabo la presentación de la apuesta de articulación entre el Centro de Egresados y los 
programas de pregrado y posgrado - Tejido Red de Egresados, a cargo de la profesora: Myriam 
Adriana Díaz García, Directora del Centro de Egresados. 
 
6.2 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, 
aclaraciones por parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación de la 
apuesta de articulación entre el Centro de Egresados y los programas de pregrado y posgrado - Tejido 
Red de Egresados. 
 
6.3 El Consejo Académico valoró positivamente la presentación de la apuesta de articulación entre el 
Centro de Egresados y los programas de pregrado y posgrado - Tejido Red de Egresados.  
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
7. El Consejo Académico estableció que la próxima sesión del cuerpo colegiado se lleve a cabo en las 
instalaciones de Valmaría.  
 
Nota: La Secretaría General informa que las decisiones anteriormente relacionadas son de carácter informativo y que algunas de ellas están 
condicionadas a la expedición de los correspondientes actos administrativos para el trámite pertinente ante las instancias de la universidad. 

  
Atentamente, 
  
 
 
Gina Paola Zambrano Ramírez 
Secretaria del Consejo Académico  
(Acuerdo No. 035 de 2005 del CSU, Artículo 29, parágrafo 1°) 

                         
Miguel Ariza B. – SGR 

 


